



Opel Astra H Año de fabricación: 2004 - 2010

Fallo en el funcionamiento de la bocina

En los vehículos arriba mencionados puede presentarse un fallo en la bocina debido a un defecto en el módulo electrónico de la columna de dirección.

Esta avería suele aparecer después de haber conducido con la luz encendida durante un largo trayecto. Un fallo en el contacto del módulo de la columna de dirección puede afectar al funcionamiento de la bocina.

El fabricante del vehículo ya es consciente de este problema. Se está llevando a cabo una comprobación de los vehículos afectados y, en caso necesario, se está instalando un nuevo software. Tras este servicio se coloca una pegatina con un punto azul en la parte trasera del volante.

Sin embargo, es de suponer que, por diversos motivos, no se hayan comprobado o reparado todos los vehículos. Tenga en cuenta esta información si tiene alguna reclamación relativa al funcionamiento de la bocina.